

Herr Friedrich (CDU-Fraktion) bittet um die Beantwortung der folgenden Frage:

„Ist es seitens der Verwaltung geplant Informationsveranstaltungen gemeinsam mit der Energieagentur im Laufe des Jahres durchzuführen? Insbesondere zum Thema PV-Anlagen (Balkonkraftwerke, Fördermittel etc.).“

Antwort der Verwaltung:

Es hat ein Startgespräch mit der Geschäftsleitung über verschiedene Themen stattgefunden. Außerdem wurde von der Energieagentur eine Pressemitteilung zum Beginn der Mitgliedschaft veröffentlicht.

Die Verwaltung berichtet von einem noch kommenden Treffen im Februar mit Fachleuten der Energieagentur. Hierbei sollen kommunale Einsparungsmöglichkeiten an städtischen Liegenschaften als auch die interkommunale Herangehensweise zum Thema besprochen werden.

Der Verwaltung ist es wichtig, dass das Potential der Energieagentur genutzt und u.a. auch für Bürgerinnen und Bürger zur Verfügung gestellt wird.

Die Anregung der CDU-Fraktion wird aufgenommen.